

La sortie de Maurice Kamto a provoqué de vives tensions au sein de la classe politique.

Depuis la reconnaissance de sa victoire face au président Biya à l'issue du scrutin du dimanche 07 octobre, Maurice Kamto est désormais jeté à la vindicte populaire

Jean De Dieu Momo condamne farouchement la déclaration du candidat du MRC et parle d'un génocide en préparation sur lequel il faut absolument anticiper

En effet, invité sur le plateau d'Afrique Média, le membre du Collectif des 20 partis politiques en faveur de la candidature de Paul Biya à l'élection présidentielle d'octobre 2018 a fait de révélations fracassantes

Selon lui, Maurice Kamto n'est personne d'autre qu'un « rebelle sécessionniste ». L'avocat international souligne d'ailleurs que l'un des grands soutiens de Maurice Kamto est un général ambazonien qui s'appelle Patrice Nganang

« Patrice Nganang travaille en étroite collaboration dans cette entreprise pour déstabiliser le pays avec monsieur Kamto Maurice. C'est pourquoi vous voyez le président autoproclamé de l'Ambazonie adressé ses félicitations à un autre président autoproclamé », explique-t-il

Le président du Paddec (Patriotes Démocrates pour le Développement du Cameroun) ne s'arrête pas là, il indique que Maurice Kamto cherche absolument à marcher sur les cadavres pour accéder à la présidence de la république, « c'est un crime », s'indigne-t-il

Il faut expliquer, dit-il, au Bamileké qu'on est entrain de les entrainer dans le mauvais chemin, dans le chemin de la perdition, du génocide et de la mort. Ils avaient fait ça en 1960 et l'Ouest a payé la lourde tribu
